

明るい未来を創っていこう！

校長 松本 雅史

先週の金曜日に先生方の研究発表会がありました。

たくさんのお客様が来られて、少し驚いた人もいたかもしれませんが、お客様たちは、みんなの学びの様子を真剣にみていただきました。

来ていただいた方は、他の学校のクラスの担任の先生であり、専科の先生であり、校長先生であり、教育委員会の方でした。大学関係、NPOや新聞社の方もいらっしゃいました。日頃お世話になっている地域の方々も来ていただきました。

口々に、未来に向かって真剣に発表し合い、話し合う姿が素晴らしいと感想を話していただきました。みんなの姿をほめていただいたことは嬉しく、本当に有難いことです。

私は、もっともってこれからの学校は、世界の危機に立ち向かう人間を育てるものでなければならないと思っています。そして「何とかしなくちゃ！」と大人も、地域もみんなが頑張っていくことが大切だと思います。みんなの学びや思いが、お家の人や地域や多くの人にも伝わって、

「みんなでよりよい未来を創っていこう」と、なっていったら素晴らしいと思います。

そして、そのために皆さんに大切にしてほしい言葉があります。

6月8日の「こだいら特活の日」に、花小金井南中学校区としてつくった標語です。

「相手を尊重して笑顔を増やそう」

この標語は、全ての教室に貼ってあると思います。

この標語の心を大切にし、実践することで、自分もひと大切にされるクラス、学年、学校をそして世界をみんなの手でつくっていきましょう。

昨日、小平中央公園グラウンドで、第50回小平少年少女マラソン大会が行われました。5, 6年生は2km 100m、3, 4年生は1km 500mを走りました。マラソンは、本当に疲れます。苦しいです。どこまでも自分との戦いです。自分からすすんで挑戦したこのメンバーは、全員が見事に最後まで走り切りました。

本当にお疲れさまでした。がんばった皆さんに大きな拍手をおくりたいと思います。

これからも多くのみんなが挑戦してくれたら嬉しいです。

これで、今朝のお話を終わります。